

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Laporan Tesis yang berjudul : Analisis Pengaruh Faktor-Faktor Dominasi, Kompetensi Dan Keterampilan Interpersonal Dalam Interaksi Pemangku Kepentingan Terhadap Keberhasilan Proyek Infrastruktur.

Laporan Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Teknik Sipil pada Program Studi Magister Teknik Sipil di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Laporan Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Laporan Karya Ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Allah SWT yang berkat limpahan rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat terus istiqamah untuk menyelesaikan laporan ini dengan segala kendala dan halangannya;
2. Rektor dan Direktur Program Pascasarjana beserta jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif, memberikan kenyamanan kepada para mahasiswa dalam menyelesaikan pendidikannya serta membuat penulis merasa benar-benar sebagai bagian dari keluarga besar dilingkungan Universitas dan Fakultas;
3. Dr. Ir. Budi Susetyo, MT selaku penelaah dan penguji sekaligus Ketua Program Studi Magister Teknik Sipil, yang dengan sabar memberikan masukan-masukan serta kritik yang membangun demi sempurnanya penulisan;
4. Dr. Nunung Widyaningsih, Dipl. Ing dan Dr. Ir. Bambang Purwoko Kusumo Bintoro, MBA yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Laporan Tesis ini. Ketekunan dan kesabarannya telah membuahkan

karya ilmiah ini selesai paripurna dan semoga menjadi ilmu yang manfaat bagi penulis serta bagi banyak orang dikemudian hari;

5. Kedua orang tua tercinta, Ayahanda Sugeng Hariyanto, BAE yang telah menjadikan anak-anaknya menjadi anak-anak yang berbhakti sekalipun harus dilalui sebagai orang tua tunggal sepeninggal ibunda tercinta, namun dengan ketulusan dan kasing sayangnnya mampu mengantarkan anak-anaknya mencapai cita-citanya masing-masing. Dan Ibunda Lilis Irianti (alm), yang semasa hidupnya dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya terus mendorong dan menjadi penyemangat kepada penulis dan anak-anaknya untuk tetap hidup dalam kehangatan keluarga, keduanya adalah inspirasi bagi penulis untuk menyelesaikan Laporan Karya Ilmiah ini;
6. Para pimpinan, senior dan orang tua kedua penulis, Ir. Demi Bastria, Ir. Muslih, Agus Prasetyanto, S.Pd., Ir. M. Nindyo Widyananto dan Wisnu Handono, yang telah mengizinkan dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan jenjang magister ini dan dengan penuh perhatian memberikan kasih sayang tulus, mengajari tentang hidup dan kehidupan sebagai bekal penulis dalam menapaki karir dan pekerjaan serta dalam meraih cita-citanya;
7. Seluruh Dosen Pengajar mata kuliah yang telah mendedikasikan ilmu dan pengalamannya selama penulis menempuh perkuliahan dalam program magister teknik sipil;
8. Seluruh staf administrasi Program Studi Magister Teknik Sipil yang telah mendukung dan melayani kegiatan akademik dan administrasi dengan baik;
9. Rekan-rekan Mahasiswa Program Studi Magister Teknik Sipil Reguler 2 Angkatan 6 TA. 2018/2019, khususnya Ketua Kelas Ibu Novi Arteti, ST., Mas Agus Prasetya, ST., M. Wahid, ST., M. Rizal Abdillah, S.ST., A. Arif Amrullah, S.ST., Reiza, S.ST., Angga Sumantri, ST., Tomy Yudha, S.ST dan Ladika, ST., yang telah menemani, membantu dan menjadi sahabat terbaik selama masa perkuliahan maupun dalam penyusunan laporan ini;
10. Dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penyusunan laporan ini dapat diselesaikan dengan baik.

Kiranya hasil penulisan ini dapat memberikan sumbangsih dalam masalah pengembangan dunia konstruksi di Indonesia dengan pemberdayaan komponen Pemangku Kepentingan secara tepat dan ideal untuk mendorong ketercapaian dan keberhasilan proyek khususnya bidang infrastruktur.

Heru Bayuaji Sanggoro

NIM. 55718110001

